



» *Bien por Scotiabank*

Buena calificación

» Tanto Fitch Ratings como S&P calificaron las próximas emisiones de bonos del canadiense Scotiabank que en México lleva Enrique Zorrilla, por hasta 3,000 millones de pesos.

Fitch Ratings, por ejemplo, asignó la calificación de largo plazo en escala nacional de “AAA(mex)” a la emisión de certificados bursátiles bancarios de Scotiabank, que podría elevarse a 3,450 millones de pesos si se ejerce la opción de sobrecolocación, a un plazo de hasta 1,092 días con pago de intereses cada 28 días a tasa variable y amortización única al vencimiento.

Por su parte, S&P Global Ratings asignó su calificación de emisión de largo plazo en escala nacional –CaVal– de “mxAAA” a la sexta emisión de certificados bursátiles bancarios del banco de origen canadiense.

Ambas calificadoras confían en el perfil crediticio de Scotiabank. De hecho las calificaciones de Scotiabank siguen reflejando su importante presencia en el sistema bancario mexicano, ya que es el sexto banco más grande en el país en términos de cartera, así como su diversificada mezcla de negocios y clientes y la tendencia creciente de su base de ingresos operativos.